

sind wir zum Beispiel in der Bauwirtschaft und in der Landwirtschaft zurückgeblieben.

Im Zusammenhang mit der Bezirksdelegiertenkonferenz haben wir uns mit unserer eigenen Arbeit sehr kritisch auseinandergesetzt. Wichtige Gedanken hat die Rede des Genossen Otto Grotewohl auf unserer Delegiertenkonferenz in uns ausgelöst.

Was wollen wir besser machen als bisher?

1. Wenn wir die Massen mobilisieren wollen, müssen wir mit ihnen gemeinsam beraten, wo der Weg hingehen soll und was das Ziel ist, das heißt, daß wir, ausgehend von den Aufgaben, die Genosse Walter Ulbricht ja schon bis Ende des dritten Planjahrünfts gestellt hat, genau die Perspektive der einzelnen Zweige der Volkswirtschaft und der Entwicklung des Bezirkes und der Kreise ausarbeiten müssen. Wenn die Werktätigen und die Bevölkerung heute schon ein annäherndes Bild erhalten, wie es bei uns im Jahre 1965 aussehen wird, ändert sich bei intensiver Arbeit durch die Partei auch schneller das Bewußtsein.

Wir stellen uns solche konkreten Aufgaben, noch in diesem Jahr gemeinsam mit den VVB die Perspektive des Textilmaschinenbaus und des Werkzeugmaschinenbaus, gemeinsam mit den Genossen im Rat des Bezirkes die Perspektive des Bauwesens und der Einbeziehung des Mittelstandes in den sozialistischen Aufbau auszuarbeiten und den bereits im gesamten Bezirk diskutierten Plan der Entwicklung der Landwirtschaft mit den neuen Aufgaben, wie sie Genosse Walter Ulbricht stellte, zu ergänzen und als endgültiges Programm zu verabschieden.

Diese Arbeit wird geleistet mit dem Ziel, im ersten Halbjahr 1959 den Perspektivplan des Bezirkes Karl-Marx-Stadt auf allen Gebieten bis 1965 fertigzustellen.

Das wird auch all unseren Genossen im Staatsapparat helfen, das Gesetz vom 11. Februar 1958, nach dem alle staatlichen Organe für den Aufbau des Sozialismus in ihrem Bereich voll verantwortlich sind, besser zu verwirklichen.

2. Unsere Parteimitglieder in Staatsapparat und in den Massenorganisationen müssen mit Hilfe der Bezirksleitung so wirken, daß die vorgenannten Aufgaben auch vom Staatsapparat und von den Massenorganisationen als Schwerpunkte betrachtet und die Werktätigen zu ihrer Lösung mobilisiert werden.